

TAJUK RENCANA

Duka dan Luka dari Birmingham

KARENA nila setitik, rusak susu se-belanga. Mungkin tidak terlalu pas peribahasa tersebut. Namun inilah yang harus dialami Tim Indonesia. Gara-gara dari penerbangan Istanbul – Birmingham berada dalam satu pesawat dengan penumpang yang terbukti positif Covid-19, sepucuk surat elektronik dari National Health Service (NHS, Badan Kesehatan Inggris) mampir kepada mereka. Isinya, Tim All England Indonesia diminta melakukan isolasi selama 10 hari hingga 23 Maret mendatang.

arena Birmingham. Desra juga berjuang meminta klarifikasi dan transparansi dengan meminta ada tes kembali pada semua yang terlibat dalam turnamen ini. Untuk menguatkan perjuangan Dube Desra, mungkin PBSI juga perlu mendesak dan meminta klarifikasi dari panitia. Sehingga semua jelas serta transparan.

Wajar jika pengurus induk organisasi bulutangkis PBSI merasa seperti disambar geledak mendengar keputusan itu. Apalagi, kemenangan Jonathan Christie, Kevin Sanjaya/Marcus Gideon dan Mohammad Ahsan/Hendra Setiawan seakan menjadi tiada makna. Wajar pula kini, jika Presiden Jokowi mendukung kepulangan skuad bulutangkis Indonesia pulang lebih cepat. (KR, 21/3). Tentu daripada berdiam diri memendam duka, kecewa dan luka di negeri orang.

Kecewaan tentu menghinggapi sebagian besar Bangsa Indonesia, melihat para pejuang bulutangkis yang ibarat gagal sebelum bertanding. Bulutangkis adalah olahraga yang sangat dekat di hati rakyat. Bagi Bangsa Indonesia, All England adalah turnamen bergengsi dunia dalam olahraga bulutangkis. Dimana Indonesia pernah mencatat sejarah, lewat 8 kali kemenangan Rudi Hartono tahun 1969 – 1974.

Sejarah ditorehkan Yonex All England 2021. Bukan hanya dilaksanakan di masa pandemi Covid-19. Bukan hanya tanpa diikuti Tim RRC. Namun sejarah juga mencatat, ada pemaksaan mundur Tim Indonesia dari kompetisi bergengsi dunia ini. Bagi Indonesia, dipaksa mundur dari kompetisi bergengsi ini, bukan hanya kisah duka. Namun peristiwa ini akan menjadi sejarah buram dari Birmingham yang harus dipetik pelajarannya. Karena apa yang terjadi jelas melukai hati Bangsa Indonesia. □

Covid-19 dan Kekhawatiran Pendidikan

Saratri Wilonoyudho

sehingga secara keseluruhan, jumlah anak Indonesia yang tidak bersekolah mencapai 4.586.332.

Menurut John Dewey pendidikan adalah sebuah proses pembentukan kecakapan-kecakapan fundamental secara intelektual dan emosional ke arah alam dan sesama manusia. Hidup itu adalah suatu proses yang selalu berubah, maka pendidikan berarti membantu pertumbuhan



KR-JOKO SANTOSO

buhan bathin tanpa dibatasi oleh usia.

Padahal selama ini, sebelum Covid-19 saja, kurikulum sebagian besar hanya mengajarkan kecerdasan IQ (itupun hafalan yang paling rendah), sangat tidak memadai terkait perkembangan dunia. Banyak kurikulum yang mendidik anak mengerjakan sesuatu yang justru sudah dapat diatasi oleh komputer. Jadi bukan mengajari berpikir kritis, kreatif serta cerdas mental spiritual.

Kini pembelajaran lewat daring kebanyakan hanya transfer ilmu atau pengetahuan, sedangkan untuk keterampilan dan pengembangan karakter akan sulit dilakukan. Akibatnya kesenjangan antara si miskin dan si kaya

PIKIRAN PEMBACA
Naskah berupa usulan, gagasan, apresiasi atau masalah layanan publik
Naskah dikirim Email atau WA
pikiranpembaca@gmail.com 0895-6394-11000
dilampiri fotocopy/scan KTP, atau langsung ke Redaksi Kedaulatan Rakyat
Jalan Margo Utomo 40-42 Yogyakarta 55323. Naskah tidak berisi ujaran kebencian, SARA dan Hoaks. Isi menjadi tanggungjawab penulis.

UN Ditiadakan, ASPD Diundur

BERKENAAN dengan penyebaran Covid-19 yang semakin meningkat, pemerintah melalui Surat Edaran Menteri Pendidikan dan Kebudayaan No 1 tahun 2021 yang dikeluarkan tanggal 1 Februari 2021, melakukan langkah responsif untuk mengutamakan keselamatan dan kesehatan lahir batin peserta didik, pendidik, dan tenaga kependidikan dengan meniadakan pelaksanaan Ujian Nasional dan ujian kesetaraan.

Disdikpora Kabupaten Bantul melakukan tindak lanjut dengan melaksanakan bedah kisi-kisi ASPD yang diselenggarakan tanggal 17, 18, 20 Maret 2021. Bedah kisi-kisi dilaksanakan di Gedung Pengawas Disdikpora Kabupaten Bantul.

Berdasarkan informasi yang diterima, bahwa pelaksanaan ASPD yang semula dijadwalkan 5, 6, 7 April 2021 diundur menjadi 24, 25, 27 Mei 2021. Sedangkan untuk ASPD Pendidikan Agama Islam dan Budi Pekerti dilaksanakan 28 Mei 2021. Pengunduran pelaksanaan ASPD ini menuai banyak polemik. Antara lain tentang kesiapan peserta didik.

Mengapa demikian? Karena pelaksanaan ASPD sangat dekat dengan libur Hari Raya Idul Fitri. Sudah menjadi rahasia umum bahwa hari-hari sebelum dan sesudah hari raya merupakan hari 'santai' siswa. Guru yang sudah menyiapkan materi, melakukan analisis soal jauh-jauh hari melalui pembelajaran virtual, kini setelah mengetahui pengunduran jadwal ASPD menjadi pesimis.

Apakah peserta didik dapat memperoleh hasil maksimal? Meskipun hasil ASPD bukan menjadi syarat kelulusan, tapi para pendidik memiliki rasa waswas jika hasil yang diperoleh kurang memuaskan. Hasil ASPD yang akan diolah dengan nilai rapor akan diperhitungkan dalam PPDB jenjang lebih tinggi. Maka dari itu, perlulah sosialisasi kepada orang tua dan wali siswa mengenai hal ini agar orang tua dapat mempersiapkan putra-putrinya untuk tetap semangat belajar dan tidak terlena dengan hari libur. Semoga pandemi ini segera berlalu dan siswa dapat belajar seperti biasa di sekolah. □

*) Fitri Utami SPd SD, SD Piyungan, Kabupaten Bantul.

Dongeng Tetap Hadir di Masa Pandemi

Diksi Pradipta

erasi sejak dini. Edutania tidak hanya membawa tema dongeng klasik saja. Namun mengangkat tema berupa pembahasan pendidikan karakter hingga materi sekolah. Pendidikan karakter dan materi sekolah yang diangkat menjadi pembahasan Edutania.

Komunitas Ayo Dongeng Indonesia merupakan sebuah komunitas yang bergerak dengan komitmen pada kampanye kegiatan mendongeng bagi anak di Indonesia dengan tujuan keceriaan, menginspirasi, memotivasi dan pengembangan imajinasi. Komunitas ayo dongeng Indonesia memiliki empat kegiatan utama : (1) Dongeng Kejutan, (2) Kelas Dongeng, (3) Kampanye Dongeng, (4) dan Festival Dongeng. Berbagai tentang pengalaman, trik dan tips mendongeng menjadi kegiatan utama.

Digitalisasi

Komunitas yang disebut hanyalah sebagian kecil dari ratusan mungkin ribuan komunitas dongeng yang ada. Selain keberadaan komunitas, kegiatan mendongeng di masa pandemi tetap bertahan dengan adanya festival dongeng internasional 2020 yang diselenggarakan Komunitas Ayo Dongeng Indonesia secara virtual. Ini bukti, masa pandemi dan di tengah berkembangnya teknologi, dongeng tetap mampu mempertahankan eksistensinya dari masa ke masa. Selain untuk mempertahankan keberadaan dongeng kegiatan dari komunitas ini memiliki manfaat bagi masyarakat untuk tetap membudayakan literasi pada masa pandemi.

Perkembangan teknologi

yang semakin pesat dari masa ke masa memiliki dampak positif untuk menjaga eksistensi dari dongeng. Karena pada masa kini dongeng dapat disampaikan secara digital. Maka untuk merawat dan melestarikan dongeng, ada beberapa cara bisa dilakukan. (1) pada masa pandemi dapat mendongeng dan menyelenggarakan festival dongeng secara virtual, (2) menjadikan aktivitas mendongeng sebagai gerakan literasi secara massif.

Kemudian, (3) menjadikan kegiatan mendongeng sebagai kegiatan rutinitas dalam keluarga, (4) mengadakan suatu lomba mendongeng di berbagai kalangan usia, (5) dan menjadikan dongeng sebagai konten anak di youtube. Dalam hal ini pihak-pihak terkait seperti masyarakat, komunitas dan keluarga perlu menjadi pilar utama dalam merawat dan melestarikan dongeng. Kerja sama membuat dongeng akan tetap lestari. □

*) Diksi Pradipta, Mahasiswa FKIP Universitas Ahmad Dahlan

Pojok KR

Pemerintah perpanjang PPKM Mikro hingga 25 April
-- Untuk sehat perlu upaya dan pengorbanan

DIY optimis ciptakan keluarga berkualitas
-- Warga siap menciptakan keluarga berkualitas premium

Kampanye keselamatan jalan dilaksanakan lagi
-- Ingat, angka kematian di jalan terus meningkat



Kedaulatan Rakyat
Penerus: Dr H Soemadi M Wonohito SH (1985-2008), dr H Gun Nugroho Samawi (2011-2019) Penerbit: PT-BP Kedaulatan Rakyat Yogyakarta, Terbit Perdana: Tanggal 27 September 1945.
Perintis: H Samawi (1913 - 1984) M Wonohito (1912 - 1984).
Direktur Pemasaran: Fajar Kusumawardhani SE. Direktur Keuangan: Imam Satriadi SH. Direktur Umum: Yuriga Nugroho Samawi SE MM MSc. Direktur Produksi: Bakoro Jati Prabowo SSoS.
Alamat Kantor Utama dan Redaksi: Jalan Margo Utomo 40, Gowongan, Jetis, Yogyakarta, 55232. Fax (0274) - 563125, Telp (0274) - 565685 (Hunting) Alamat Percepatan: Jalan Raya Yogyakarta - Solo Km 11 Sleman Yogyakarta 55573, Telp (0274) - 496549 dan (0274) - 496449. Isi di luar tanggungjawab peretakan
Alamat Homepage: http://www.kr.co.id dan www.krjogja.com. Alamat e-mail: naskahkr@gmail.com. Radio : KR Radio 107.2 FM.
Bank: Bank BNI - Rek: 003.0440.854 Cabang Yogyakarta.
Perwakilan dan Biro: Jakarta: Jalan Utan Kayu No. 104B, Jakarta Timur 13120, Telp (021) 8563602/Fax (021) 8500529. Kuasa Direksi: Ir Ita Indirani. Wakil Kepala Perwakilan: Hariyadi Tata Raharja.
Wartawan : H Imong Dewanto (Kepala Biro), H Ishaq Zubaedi Raqib, Syaifullah Hadmar, Muchlis Ibrahim, Rini Suryati, Ida Lumongga Ritonga. Semarang : Jalan Lampesari No.62, Semarang, Telp (024) 8315792. Kepala Perwakilan: Budiono Isman, Kepala Biro : Isdiyanto Isman SIP.
Banyumas : Jalan Prof Moh Yamin No. 18, RT 7 RW 03 Karangklesem, Purwokerto Selatan, Telp (0281) 622244. Kepala Perwakilan: Ach Pujiyanto SPd. Kepala Biro : Driyanto.
Klaten : Jalan Pandanaran Ruko No 2-3, Bendogantungan Klaten, Telp (0272) 322756. Kepala Perwakilan dan Kepala Biro : Sri Warsiti.
Magelang : Jalan Achmad Yani No 133, Magelang, Telp (0293) 363552. Kepala Perwakilan: Sumiyaris Utami, Kepala Biro : Drs M Thoha.
Kulonprogo : Jalan Veteran No 16, Wates, Telp (0274) 774738. Kepala Perwakilan : Suprpto, SPd Kepala Biro : Asrul Sani.
Gunungkidul : Jalan Sri Tanjung No 4 Purwosari, Wonosari, Telp (0274) 393562. Kepala Perwakilan: Drs Guno Indarjo.